

lands, unter ihren Mitgliedern die unverbrüchliche Freundschaft mit der Sowjetunion zur Herzenssache zu machen. In diesem Geist begehen wir in wenigen Wochen gemeinsam mit dem Sowjetvolk den 70. Jahrestag der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution als weltgeschichtlichen Feiertag.

Liebe Freunde!

Wie es die Christlich-Demokratische Union Deutschlands bekundet und es sich täglich durch das Handeln ihrer Mitglieder erweist, bedeutet für Sie Dienst am Frieden vor allem die Tat zur Stärkung unseres sozialistischen Vaterlandes. Der Kurs der Einheit von Wirtschafts- und Sozialpolitik wurde für Sie zum Hauptfeld bündnispolitischer Mitwirkens. Die Ergebnisse können Sie wahrhaftig mit Stolz erfüllen.

Es verdient hohe Anerkennung, wenn sich die CDU das Ziel stellt, den persönlichen Anteil aller ihrer Mitglieder, der Genossenschaftsbauern, der Handwerker und Gewerbetreibenden, der Angehörigen der wissenschaftlich-technischen Intelligenz, der Künstler und Kulturschaffenden, für die Fortsetzung unserer Politik der Hauptaufgabe immer wirksamer zur Geltung zu bringen. Diese Bemühungen sind zugleich ein beredtes Zeugnis für aktive Wahrnehmung gesellschaftlicher Mitverantwortung, die in der Deutschen Demokratischen Republik das Mitarbeiten, Mitplanen und Mitregieren als einen untrennbaren Zusammenhang einschließt. Ebenso begrüßen wir Ihr Anliegen, in der Nationalen Front, besonders auch in der Bürgerinitiative »Schöner unsere Städte und Gemeinden - Mach mit!«, überall mit der ganzen Kraft Ihrer Ortsgruppen tätig zu sein.

Wir sind gewiß, daß Sie auf Ihrem 16. Parteitag wichtige Beschlüsse für den weiteren Bündnisbeitrag der Christlich-Demokratischen Union Deutschlands fassen werden. Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands wünscht den Delegierten, allen Mitgliedern und Funktionären Ihrer Partei Schaffenskraft, Gesundheit und Erfolg.

Berlin, den 14. Oktober 1987

Grußadresse zum 30. Jahrestag des Bestehens der Kommission der Historiker der DDR und der UdSSR

Liebe Genossen und Freunde!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt der Kommission der Historiker der Deutschen Demokratischen Republik und der Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken zum 30. Jahrestag ihres Bestehens die herzlichsten Grüße.